
POWER SPORTS COVERS
What cover do I have? What is its intended use? 
GT – series cover; is our entry-level cover. The GT series cover is a dust cover 
that is intended for indoors or can be used for short period outdoors. Do not use 
for storing outside in the elements. This cover is not a trailerable cover; if used 
for trailering, the warranty is void. 
SX – series cover; is our mid-quality cover. The SX series cover is a high quality 
dust cover. The cover can be used for indoor and outdoor storage use. This cover 
is not a trailerable cover; if used for trailering, the warranty is void.
DT – series cover; is our trailerable cover. The DT series covers is the only Raider 
series cover intended for trailering. 

CLEANING
Clean your cover with a soft brush and some lukewarm water. It may also be 
machine washed in COLD water. DO NOT USE SOAP, as it may remove the 
protective coatings added by the factory. Line dry or machine dry on air or 
delicate. 

STORAGE
Be sure the cover is completely dry before you store it in the storage bag for an 
extended period.
     
    WARNING: This product can expose you to Vinyl Chloride (VC), which is known 
to the State of California to cause cancer, birth defects or other reproductive 
harm. For more information go to www.P65Warnings.ca.gov.

Instructions of use:  
1. Hot machine – do not use Raider cover until your machine has cooled off from 

use. 
2. Cover any sharp points (such as a windshield corner) with cloth or a sponge to 

avoid stressing your cover when it is stretched snug across your machine.
3. Find the white label with arrows sewn in the hem of the cover - this is the front 

of your cover. 
4. Locate the strap in the middle of your cover (if applicable). From where the 

strap attaches to the cover, run the strap end with the male buckle under your 
machine and then back up to clip it into the female buckle. Tighten the strap 
so that it is snug, but not cinched completely tight. 

5. Run the forward strap under your machine and connect it into the buckle on 
the opposite side. 

6. Run the rear strap under the tail end of your machine and into the buckle on 
the opposite side. 

7. If transporting your ATV/UTV/SNOWMOBILE with DT series cover, always use a 
support strap over your cover.  

A. Your machine could shift when attaching a strap, make sure to check if your 
cover has shifted before transporting your vehicle. 

B. Stop periodically to check the straps and cover. Tighten any lose points. 

RAIDER® LIMITED WARRANTIES
Limited Warranty:
BCS international, Inc., warrant that this product is free from manufacture 
defects in material and workmanship for a period of 6 months from the date of 
purchase from original purchaser.
 
If the product fails to meet warranty and the purchaser of the product informs 
BCS thereof and returns the product to the seller during applicable warranty 
period, BCS shall repair or replace the product, as its sole discretion.
Customer must provide proof of purchase / receipt for review & processing of 
claim.
 
Note: This warranty covers normal consumer usage. It does not cover ordinary 
wear and tear, damage that occurs during shipping, damage resulting from 
improper package opening, installation, handling, maintenance or storage, 
alteration, or damage due to accident, misuse, abuse, vandalism, neglect or 
exposure to petroleum products or caustic chemicals. This warranty is for the 
original purchaser only and is non-transferable.
 
Requesting a Warranty review: To facilitate warranty service, please submit a 
claim through our contact form online at www.raiderpowersports.com. Be sure 
to have a copy of your original receipt to provide proof of purchase.
 
If this product does not conform to the warranty, Raider will provide, at its sole 
option and within a reasonable period of time, one of the following: A) 
replacement of the product with an identical one, B) replacement with a similar 
product of the same value, or C) repair of the product, as deemed appropriate, at 
no cost to you. Contact Raider directly at 888-965-3700. You must provide a copy 
of your original receipt. We may request that your ship the product back to us 

and/or send us pictures of the product. If required to return the product to Raider, 
you are responsible for the initial shipping charges. THE REMEDY SELECTED BY 
RAIDER POWER SPORTS IN ACCORDANCE WITH THIS PARAGRAPH SHALL BE THE 
EXCLUSIVE AND SOLE REMEDY FOR ANY BREACH OF WARRANTY.
 
Disclaimer of other warranties: This limited warranty is the exclusive warranty 
given by Raider Power Sports. It supersedes any prior, contrary or additional 
representations, whether oral or written. No person, including agents and 
employees of Raider Power sports, is authorized to give any further 
representation or warranty or assume any further obligations on behalf of Raider 
Power sports whether orally or in writing. Any implied warranties, including any 
WARRANTY OF MERCHANTABILITY or WARRANTY OF FITNESS FOR A PARTICULAR 
PURPOSE, are limited to the duration of 6-month express warranty given above.
 
Some states do not allow limitations on how long an implied warranty lasts, so 
the above limitation may not apply to you.
 
EXCLUSION OF CONSEQUENTIAL OR INCIDENTAL DAMAGES: RAIDER POWER 
SPORTS SHALL HAVE NO LIABILITY FOR ANY CONSEQUENTIAL OR INCIDENTAL 
DAMAGES arising out of the use of, or inability to use, this product or arising out 
of any nonconformity or defect in the product, or defect in any service advised of 
the possibility of such damages and/or if the above warranty fails in its essential 
purpose and regardless of whether such damages are sought for breach of 
warranty, breach of contract, negligence or strict liability or tort or under any 
legal theory.
 
This warranty gives you specific legal rights, and you may also have other rights 
which vary from state to state.



POWER SPORTS COVERS POWER SPORTS COVERS
Quelle couverture ai-je ? Quelle est son utilisation prévue ?
GT - couverture de la série ; est notre couverture d'entrée de gamme. La housse 
de la série GT est une housse anti-poussière destinée à l'intérieur ou pouvant être 
utilisée pendant une courte période à l'extérieur. Ne pas utiliser pour le stockage 
à l'extérieur dans les éléments. Cette couverture n'est pas une couverture 
transportable ; s'il est utilisé pour le remorquage, la garantie est annulée.
SX – couverture de la série ; est notre couverture de qualité moyenne. La housse de 
la série SX est une housse anti-poussière de haute qualité. La housse peut être 
utilisée pour un stockage intérieur et extérieur. Cette couverture n'est pas une 
couverture transportable ; s'il est utilisé pour le remorquage, la garantie est annulée.
DT – couvercle de la série ; est notre couverture transportable. Les housses de la 
série DT sont les seules housses de la série Raider destinées au remorquage.

NETTOYAGE
Nettoyez votre housse avec une brosse douce et un peu d'eau tiède. Il peut 
également être lavé en machine à l'eau FROIDE. N'UTILISEZ PAS DE SAVON, car 
cela pourrait enlever les revêtements protecteurs ajoutés par l'usine. Séchage à 
l'air libre ou en machine à l'air libre ou délicat.

ESPACE DE RANGEMENT
Assurez-vous que la housse est complètement sèche avant de la ranger dans le 
sac de rangement pendant une période prolongée.
     
    AVERTISSEMENT : Ce produit peut vous exposer au chlorure de vinyle (VC), qui 
est connu dans l'État de Californie pour causer le cancer, des malformations 
congénitales ou d'autres troubles de la reproduction. Pour plus d'informations, 
rendez-vous sur www.P65Warnings.ca.gov.

Mode d'emploi:
1. Machine chaude - n'utilisez pas la housse Raider tant que votre machine n'a 

pas refroidi après utilisation.
2. Couvrez tous les points pointus (tels qu'un coin de pare-brise) avec un chiffon 

ou une éponge pour éviter de stresser votre housse lorsqu'elle est bien tendue 
sur votre machine.

3. Trouvez l'étiquette blanche avec des flèches cousues dans l'ourlet de la 
couverture - c'est le devant de votre couverture.

4. Localisez la sangle au milieu de votre housse (le cas échéant). À partir de 
l'endroit où la sangle se fixe au couvercle, faites passer l'extrémité de la 
sangle avec la boucle mâle sous votre machine, puis reculez pour la clipser 
dans la boucle femelle. Serrez la sangle de manière à ce qu'elle soit bien 
ajustée, mais pas complètement serrée.

5. Passez la sangle avant sous votre machine et connectez-la dans la boucle du 
côté opposé.

6. Passez la sangle arrière sous l'extrémité arrière de votre machine et dans la 
boucle du côté opposé.

7. Si vous transportez votre VTT/UTV/MOTONEIGE avec une housse de série DT, 
utilisez toujours une sangle de support sur votre housse.

A. Votre machine peut se déplacer lors de la fixation d'une sangle, assurez-vous 
de vérifier si votre housse s'est déplacée avant de transporter votre véhicule.

B. Arrêtez-vous périodiquement pour vérifier les sangles et la housse. Serrez 
tous les points perdus.

GARANTIES LIMITÉES RAIDER®

Garantie limitée:
BCS international, Inc. garantit que ce produit est exempt de défauts de fabrication de matériaux 
et de fabrication pendant une période de 6 mois à compter de la date d'achat auprès de 
l'acheteur d'origine.
 
Si le produit ne respecte pas la garantie et que l'acheteur du produit en informe BCS et renvoie 
le produit au vendeur pendant la période de garantie applicable, BCS réparera ou remplacera le 
produit, à sa seule discrétion.
Le client doit fournir une preuve d'achat/reçu pour l'examen et le traitement de la réclamation.
 
Remarque: Cette garantie couvre l'utilisation normale des consommateurs. Elle ne couvre pas 
l'usure normale, les dommages survenus pendant l'expédition, les dommages résultant d'une 
ouverture, d'une installation, d'une manipulation, d'un entretien ou d'un stockage inappropriés, 
l'altération ou les dommages dus à un accident, une mauvaise utilisation, un abus, du vandalisme, 
une négligence ou une exposition à des produits pétroliers. ou des produits chimiques caustiques. 
Cette garantie est réservée à l'acheteur d'origine et n'est pas transférable.
 
Demande d'examen de la garantie: pour faciliter le service de garantie, veuillez soumettre une 
réclamation via notre formulaire de contact en ligne sur www.raiderpowersports.com. 
Assurez-vous d'avoir une copie de votre reçu original pour fournir une preuve d'achat.
 
Si ce produit n'est pas conforme à la garantie, Raider fournira, à sa seule discrétion et dans un 
délai raisonnable, l'une des actions suivantes : A) remplacement du produit par un produit 
identique, B) remplacement par un produit similaire de la même valeur, ou C) la réparation du 
produit, selon ce qui est jugé approprié, sans frais pour vous. Contactez Raider directement au 
888-965-3700. Vous devez fournir une copie de votre reçu original. Nous pouvons vous 
demander de nous renvoyer le produit et/ou envoyez-nous des photos du produit. Si vous devez 

retourner le produit à Raider, vous êtes responsable des frais d'expédition initiaux. LE RECOURS 
SÉLECTIONNÉ PAR RAIDER POWER SPORTS CONFORMÉMENT À CE PARAGRAPHE SERA LE 
RECOURS EXCLUSIF ET UNIQUE POUR TOUTE RUPTURE DE GARANTIE.

Exclusion d'autres garanties: Cette garantie limitée est la garantie exclusive donnée par Raider 
Power Sports. Elle annule et remplace toutes déclarations antérieures, contraires ou 
complémentaires, qu'elles soient orales ou écrites. Personne, y compris les agents et les 
employés de Raider Power sports, n'est autorisé à donner une autre déclaration ou garantie ou 
à assumer d'autres obligations au nom de Raider Power sports, que ce soit oralement ou par 
écrit. Toutes les garanties implicites, y compris toute GARANTIE DE QUALITÉ MARCHANDE ou 
GARANTIE D'ADÉQUATION À UN USAGE PARTICULIER, sont limitées à la durée de la garantie 
expresse de 6 mois indiquée ci-dessus.
 
Certains États n'autorisent pas les limitations sur la durée d'une garantie implicite, de sorte que 
la limitation ci-dessus peut ne pas s'appliquer à vous.
 
EXCLUSION DES DOMMAGES INDIRECTS OU ACCESSOIRES : RAIDER POWER SPORTS N'A AUCUNE 
RESPONSABILITÉ POUR TOUT DOMMAGE INDIRECT OU ACCESSOIRE résultant de l'utilisation ou 
de l'impossibilité d'utiliser ce produit ou résultant de toute non-conformité ou défaut du produit, 
ou défaut de tout service informé de la possibilité de tels dommages et/ou si la garantie 
ci-dessus échoue dans son objectif essentiel et indépendamment du fait que ces dommages 
soient demandés pour rupture de garantie, rupture de contrat, négligence ou responsabilité 
stricte ou délictuelle ou en vertu de toute théorie juridique.
 
Cette garantie vous donne des droits légaux spécifiques, et vous pouvez également avoir 
d'autres droits qui varient d'un état à l'autre.


